



En tapant «suicide» sur Google, les internautes tombent désormais sur SOS amitié

Mis à jour le 18.02.13 à 17h20

La firme de Mountain View a signé un partenariat avec l'association pour orienter les requêtes faisant part d'une grande détresse, indique l'AFP ce lundi. Désormais, en tapant le mot «suicide» sur son moteur de recherche, le numéro de SOS Amitié s'affiche en tête des résultats de recherche de [Google](#). Plus de 600 recherches clés comme celle-là («fatigué de vivre», «en finir avec la vie», etc.) sont désormais prises en compte par le site. Un partenariat qui intervient deux semaines après la Journée nationale de la prévention du suicide.

SOS Amitié reçoit en moyenne «un appel toutes les 40 secondes en France». Et d'après l'Institut national de la statistique et des études économiques (Insee), près de 10.400 décès par [suicide](#) ont été enregistrés en France métropolitaine en 2010.

A.G.

Lien : <http://www.20minutes.fr/ledirect/1103011/tapant-suicide-google-internautes-tombent-desormais-sos-amitie>